

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikumwarahmatullahiwabarokatuh

Alhamdulillah segala puji dan syukur penulis panjatkan khadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Penelitian Kuantitatif tepat pada waktunya dengan judul **“Pengaruh Konten Akun Selebgram Berhijab Terhadap Pemenuhan Informasi Mengenai Fashion Muslim Di Kalangan Pelajar Smk Tata Busana”**

Penulis Mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan proposal penelitian ini terutama kepada kedua orang tua serta kakak-kakak yang telah berperan besar terhadap peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Dr. Ir. Eddy Soeryanto Soegoto, selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. Bapak Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., MA, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia.
3. Ibu Dr. Rismawaty, S.Sos., M.Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia.
4. Ibu Melly Maulin P, S.Sos., M. Si, selaku dosen pembimbing dalam penelitian ini, yang telah memberikan arahan, bimbingan, serta petunjuk selama proses penelitian ini.
5. Rekan-rekan dan teman-teman yang telah membantu dan memberikan

masukannya positif dan semangat dalam pembuatan proposal penulis ini. Khususnya bagi sahabat terdekat : Tika Cyntia, Silmi Ondo Berlianta, Ratih Febrianti, Feni Rachmadianti, Arafael Ramadhani, Khotimah, serta masih banyak teman-teman lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulisan penelitian ini diajukan sebagai salah satu syarat dalam menjalankan penelitian guna mendapatkan gelar sarjana (S1) pada Program Studi Ilmu Komunikasi konsentrasi Jurnalistik di Universitas Komputer Indonesia. Penulis menyadari bahwa penulisan penelitian ini masih jauh dari sempurna. Hal ini disebabkan kemampuan dan pengetahuan penulis yang masih terbatas. Walaupun demikian penulis telah berusaha semaksimal mungkin. Karenanya kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan oleh penulis agar menjadi masukan dalam pengetahuan.

Do'a dan harapan penulis, semoga dalam proposal penelitian ini dapat bermanfaat untuk menjadi literatur penelitian selanjutnya dan bagi pembaca sekalian, khususnya bagi penulis. Amin Ya Robbal'alamin.

Wassalam...

Bandung, Agustus 2020

Salsabila Ryzara
NIM: 41816163